
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 
CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 23/5/2002 

Présent: Jean Solon, René Wéry, Thierry Moreau, Alain Grenier,  
Piet Nyssen, William Sterckx, Philippe Broers, Alain Petit,  
Maarten Coppens. 

Excusé: Yves Borreman, Jean-Paul Prévot. 

Prochaine réunion:  13 juin 2002 à 19 h 30. 
  Commissions: 19 h. 

Le compte-rendu du 25 avril 2002 est approuvé. 

Adresses E-mail: 

A la demande de Yves, les adresses E-mail des écoles n’apparaîtront 
plus à côté de certains membres du Conseil pour éviter les 
amalgames.  

Balises météo: 

Jean-Paul a trouvé une firme néerlandaise qui offre des systèmes à 
+/- 2000 € (prix du GSM non compris). Le message est en Anglais et 
le conseil estime que cette option n’est donc pas possible. 

Louis Neys a trouvé un sponsor potentiel pour une balise à Coo.  
Il demande une estimation de prix. Alain Petit contactera Damien de 
Baenst pour avoir un prix pour trois balises à mettre en réseau et 
communiquera le prix d’une balise à Louis.. 

Brevets: 

Dominique Tratsaert peut continuer sa formation pour le brevet 
d’Aide-Moniteur parapente avec Alain Petit à condition qu’un autre 
(Aide-)Moniteur agréée soit présent lors de la formation. 

Jean-Cédric Jacqmart obtient les brevet de Pilote Treuil Swift, Pilote 
Biplace Treuil Swift et de Treuilleur Swift. Il peut faire sa formation 
pour devenir Instructeur Swift au Treuil avec Guido Van Pee. 

Xavier Barbé obtient le brevet de Moniteur Parapente à condition de 
soumettre une assurance en temps que Moniteur vis-à-vis d’élèves et 
une attestation de l’école agréée dans laquelle il désire fonctionner.  
Par ailleurs, il peut se former pour le brevet Biplace avec Fou d’L. 

Correspondance: 

Didier Doutrepont demande une décision concernant la sélection pour 
la Coupe de Plaine FFVL. Le Conseil décide que cette sélection sera 
faite après la manche du Championnat de Plaine de juin. 

Ferdinand Bongartz revendique, par l’intermédiaire de son avocat, 
que son brevet apparaisse sur sa carte de membre. Le Conseil 
estime qu’elle doit se tenir à sa décision de ne pas valider le brevet 
des Moniteurs qui n’ont pas fourni la preuve qu’ils sont assurés en 
R.C. en temps que Moniteur vis-à-vis de leurs élèves. Yves propose 
d’envoyer une attestation genre « diplôme », avec la mention explicite 
que les brevet n’est pas valable sans assurance RC Moniteur. 

Le club Anversois ADCA demande un budget de 500 à 600 € pour 
refaire un nouveau passe-clôture et un nouveau petit pont à 
l’atterrissage delta des  Sept-Meuses. Le Conseil estime que ceci est 
exagéré, surtout que le passe-clôture fait encore l’affaire. Piet 
contactera ADCA pour trouver une solution moins chère. Par contre, 
le petit pont est pourri et donc dangereux, et il n’y a plus de manche à 
air, Piet proposera à ADCA de les remplacer. 

Marc Vander Putten prend la défense du club « Les Condors ». Cette 
lettre ira dans le dossier des Condors. 

Pierre Warlomont critique sévérement le club « Les Condors ». Cette 
lettre ira dans le dossier des Condors. 

Luc Aubry du club «Les Condors» a encore écrit une lettre concernant 
les rapports entre la FBVL et les Condors. Jean répondra de façon 
générale par le Fly! à toutes les questions concernant l’agréation des 
écoles. 

VERSLAG VERGADERING VAN 
DE BEHEERRAAD VAN 23/5/2002 

Aanwezig: Jean Solon, René Wéry, Thierry Moreau, Alain Grenier,  
Piet Nyssen , William Sterckx, Philippe Broers, Alain Petit,  
Maarten Coppens,. 

Verontschuldigd: Yves Borreman, Jean-Paul Prévot. 

Volgende vergaderingen: 13 juni 2002 om 19 u 30 
      Commissies: 19 h. 

Het Beheerraadsverslag van 25 april 2002 wordt goedgekeurd. 

E-mail adressen: 

Op vraag van Yves zullen de e-mail adressen van scholen niet langer 
verschijnen naast de namen van bepaalde Beheerraadsleden om 
vermengingen te vermijden.  

Weerstations: 

Jean-Paul heeft een Nederlandse firma gevonden die systemen levert 
aan +/- 2000 € (prijs van de GSM niet inbegrepen) met een Engelstalig 
bericht. Om die reden acht de Beheerraad dit systeem niet geschikt. 

Louis Neys heeft een mogelijke sponsor gevonden voor een weerstation 
te Coo. Hij vraagt een schatting van de prijs. Alain Petit zal Damien de 
Baenst contacteren voor de prijs van drie weerstations die met mekaar 
verbonden zouden worden en zal de prijs van één meedelen aan Louis. 

Brevetten: 

Dominique Tratsaert mag zijn opleiding voor het brevet van Hulpmonitor 
parapente met Alain Petit verder zetten op voorwaarde dat er een andere  
erkende (Hulp-)Monitor aanwezig is tijdens de opleiding. 

Jean-Cédric Jacqmart bekomt de brevetten van Lierpiloot Swift, van 
Duo-Lierpiloot Swift en van Lierman Swift. Hij mag zijn opleiding voor 
Lierinstructeur Swift met Guido Van Pee doen. 

Xavier Barbé bekomt zijn brevet van Monitor Parapente op voorwaarde 
dat hij een BA-verzekering als Monitor ten opzichte van leerlingen en een 
attest van de erkende school waarin wij wenst te werken levert.  
Voor het overige mag hij zich vormen voor het Duo-brevet bij Fou d’L. 

Briefwisseling: 

Didier Doutrepont vraagt een beslissing betreffende de selektie voor de 
FFVL-vlaklandcup. De Beheerraad beslist dat deze selektie zal gebeuren 
na de taak van het Vlaklandkampioenschap in juni. 

Ferdinand Bongartz eist, via de tussenkomst van zijn advocaat, dat zijn 
brevet op zijn lidkaart verschijnt. De Beheerraad is van mening dat ze 
zich moet houden aan de beslissing om geen Monitor-brevetten te 
valideren zolang ze geen bewijs hebben geleverd dat ze verzekerd zijn in 
B.A. als Monitor ten opzichte van leerlingen. Yves stelt voor om een attest 
in « diploma »-vorm op te sturen, met de expliciete vermelding dat dit 
brevet niet geldig is zonder verzekering BA-Monitor. 

De Antwerpse club ADCA vraagt een budget van 500 à 600 € om de 
hekdoorgang en het bruggetje aan de delta-landingsplaats te vervangen.  
De Beheerraad acht dit overdreven, vooral omdat het overstapje nog 
steeds goed is. Piet zal ADCA contacteren om een goedkopere oplossing 
te zoeken. Het bruggetje is echter rot en dus gevaarlijk en er is geen 
windzak meer, Piet zal aan ADCA vorostellen deze te vervangen. 

Marc Vander Putten neemt de verdediging van de club « Les Condors » 
op zich. Deze brief zal in het dossier  van de Condors gaan. 

Pierre Warlomont heeft zware kritiek op de club « Les Condors ». Deze 
brief gaat in het dossier van de Condors. 

Luc Aubry van de club «Les Condors» heeft nogmaals een brief over de 
relatie tussen de BVVF en de Condors geschreven. Jean zal op een 
algemene manier antwoorden in de Fly! betreffende de erkenning van 
scholen. 



COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 23/5/2002 (suite) 

Compétition: 

Thierry remet les comptes de la première manche du Championnat de 
Plaine. 

La deuxième manche à Coo a connu une petite manche de validée le 
dimanche. Il n’a y a pas eu d’accidents et tant l’ambiance que 
l’organisation était bonne. C’était une bonne publicité pour le 
parapente à Coo et le Championnat de Plaine est déjà validée! 

Sites: Manches à air: 

Philippe en a fait 17. Alain Petit s’informera sur le prix des tissus. 

Sites: Thuin: 

L’ouverture officielle du site de Thuin aura lieu le 23 juin à 10 h. Yves 
est attendu pour faire un speech. Il y a maintenant également un 
accord verbal pour un atterrissage de secours de l’autre côté de la 
Sambre. Une convention entre la Ville de Thuin, le club Oxygène et la 
FBVL devra être établi. Alain Grenier s’en charge. 

PC-banking: 

Jean demande de prendre un abonnement à Isabel, le système BBL 
pour l’Internet-banking. Le Conseil est d’accord. 

Assurances: 

Aviabel à réduit, à la demande de Fou d’L, la prime pour l’assurance 
journée découverte (RC + accident) de 10 à 7,5 €. 

Stage féminin: 

Le Conseil décide que le Stage féminin ne sera subventionné que 
pour les candidates ayant minimum 50 grands vols. 

Rapporteur: Jean Solon. 

VERSLAG VERGADERING VAN 
BEHEERRAAD VAN 23/5/2002 (vervolg) 

Wedstrijden: 

Thierry overhandigt de rekeningen van de eerste manche van het 
Vlaklandkampioenschap. 

De tweede manche te Coo kende op zondag een kleine gavalideerde 
taak. Er waren geen ongevallen en zowel de sfeer als de organisatie 
waren goed. Het was een goede publiciteit voor het par apente te Coo en 
het Vlaklandkampioenschap is nu reeds geldig! 

Vliegplaatsen: windzakken: 

Philippe heeft er 17 gemaakt. Alain Petit informeert zich over de prijs van 
stoffen. 

Vliegplaatsen: Thuin: 

De officiële opening van de vliegplaats van Thuin zal plaats hebben op 23 
juni om 10 u. Yves wordt verwacht voor een speech. Er is nu ook een 
verbaal akkoord voor een noodlandingsplaats aan de andere kant van de 
Samber. Een overeenkomst tussen de stad Thuin, de club Oxygène en 
de BVVF moet opgesteld worden. Alain Grenier zal dit doen. 

PC-banking: 

Jean vraagt om een abonnement te nemen op Isabel, het BBL-systeem 
voor Internet-banking. De Beheerraad gaat akkoord. 

Verzekeringen: 

Aviabel heeft op vraag Fou d’L de premie voor de verzekering 
« ontdekkingsdagen »  (BA + ongevallen) verlaagt van 10 naar 7,5 €. 

Meisjes-stage: 

De Beheerraad beslist dat de meisjesstage enkel betoelaagd zal worden 
voor kandidates met minstens 50 hoogtevluchten. 

Verslaggever: Jean Solon. 



 


